



Mardi 21 août 2012

Le 21 Août 1911... On a volé le tableau le plus célèbre du monde ! La «Mona Lisa», peinte par Léonard de Vinci au début du XVIème siècle, a disparu de la Grande Galerie du Louvres ou elle était accrochée depuis 1804. Il aura fallu deux ans pour retrouver le vrai voleur : Vincenzo Perugia, un peintre en bâtiment, sera arrêté en tentant de revendre le tableau à un antiquaire.

BREAKING NEWS !

Nos infos ne viennent pas de Wikileaks mais prenez le temps de les lire !

SFR paie son manque de réactivité

Le Revenu a fait le point sur le groupe Vivendi dans son dernier numéro. Le magazine estime que SFR, une des filiales du groupe, est en train de payer le prix fort l'arrivée sur le marché de Free Mobile. En plus de la décote de holding que subit le groupe depuis des années, son manque de réactivité face à l'arrivée de ce nouveau concurrent n'arrange pas les choses. La marque au carré rouge qui représente 38% du résultat opérationnel du groupe a en effet perdu 620 000 abonnés au premier semestre. En plus du mauvais quart d'heure de SFR, quatre autres divisions du groupe sont en difficultés : Maroc Télécom a vu sa rentabilité chuter à cause d'une concurrence de plus en plus forte. Canal Plus doit désormais faire face aux nouvelles chaînes Qatariennes regroupées sous l'égide de BeinSport qui a racheté les droits des ligues de football et autres sports au point de devenir indispensable pour tout fan. Universal Music doit quant à elle faire face au piratage de ses titres et trouver une solution au problème.

Néanmoins, le groupe possède tout de même d'autres filiales se portant plutôt bien : le poids lourd du jeu vidéo Activision et la marque de télécoms brésilienne GVT. L'entreprise s'est attelée à la tâche pour faire bonne figure en investissant sur le marché de la TNT via le rachat de Direct 8 et de Direct Star, deux chaînes phares de la TNT.

Après l'informatique, Bill Gates va tenter de révolutionner les sanitaires

Après avoir délégué la majeure partie de sa fortune à sa fondation et désormais retraité, Bill Gates a décidé d'innover dans le secteur des... Sanitaires. En résumé, le quinquagénaire a comme projet de réinventer les toilettes.

L'ancien PDG de Microsoft a donc décidé à travers sa fondation (Bill & Melinda Gates Foundation) créée avec sa femme, d'imaginer de nouveaux sanitaires disponibles pour les habitants du Monde entier. Le « Reinvent the Toilet Challenge ».

L'intérêt serait de pouvoir fournir même aux populations les plus pauvres habitant dans des régions où l'eau vaut de l'or des toilettes utilisant une certaine méthode de recyclage.

Gates mets là le doigt sur un problème qui touche 40% de la population mondiale. En effet, environ 2,5 milliards d'habitants n'aurait pas accès au système que nous utilisons au quotidien : les toilettes avec vidange et égouts.



Facebook ne conservera plus les photos que vous avez choisi de supprimer

C'est bon, vous n'avez plus à craindre que vos photos supprimés sur Facebook ne le soient pas vraiment ! Jusqu'à présent, le réseau social conservait ces photos sur ses serveurs, même si elles restaient invisibles pour les autres utilisateurs. Ces photos restaient disponibles pour ceux qui connaissaient l'adresse de destination, l'URL.

Désormais, un nouveau service de stockage photo du site a été mis en place. Le réseau social américain ne garde plus les images une fois qu'elles ont été supprimées par l'utilisateur et ces dernières disparaîtront 30 jours après. «Après des mois de travail sur nos infrastructures, nous avons installé une date limite de 30 jours sur nos liens CDN. Il se peut cependant que les liens disparaissent bien plus rapidement, selon les conditions réunies», déclarent les représentants du bébé de Mark Zuckerberg. «En résumé, les photos ne seront plus visibles sur les pages Facebook dès qu'elles auront été supprimées par l'utilisateur. La période de 30 jours ne concerne que les données stockées sur le CDN» ajoutent pour finir les représentants du groupe.

Sources : Gizmodo, Univers Freebox, CNET France

http://twitter.com/L_ADUF

<http://www.facebook.com/Association.des.Utilisateurs.de.Free>